

VIE POLITIQUE

► Une permanence pour Jean-Pierre Colin (UDI)

C'est dans un appartement sentant encore la peinture fraîche que le conseiller municipal et régional Jean-Pierre Colin (UDI) a réuni ses fidèles, en fin de semaine dernière, au 2 avenue du Docteur-Mazen. L'inauguration de cette « permanence » en vue des prochaines échéances électorales (présidentielle et législatives) ne valait pas déclaration de candidature, a-t-il assuré. Toutefois, malgré l'investiture confirmée dans la 7^e circonscription du Var du député sortant Jean-Sébastien Vialatte par Les Républicains, Jean-Pierre Colin maintient être « en réflexion » et « prêt ». « Les négociations se poursuivent entre LR et l'UDI, assure-t-il. Nous ne sommes pas d'accord avec



Malgré l'investiture de Jean-Sébastien Vialatte (LR) aux législatives, Jean-Pierre Colin (UDI) se déclare « en réflexion » et « prêt ». (Photo Dominique Leriche)

la répartition régionale des investitures et estimons qu'une présence centriste dans le Var est indispensable. »

► Virginie Sanchez « toujours élue FN »

La conseillère municipale annonce avoir déposé

plainte contre Gilles Baldacchino, secrétaire de la 7^e circonscription du Var pour le Front national, pour « violation de correspondance, diffamation et atteinte à l'honorabilité d'une personne ». Virginie Sanchez assure n'avoir « jamais été destinataire » d'un

courrier de Nicolas Bay, secrétaire général du FN, en date du 8 décembre 2016. Si elle confirme « faire l'objet d'une suspension du FN dans l'attente de [son] audition devant la commission de discipline », elle se considère donc « toujours une élue FN ».